

令和元年度

# 野球部

## 1. はじめに

南甲野球部は、チーム名を「南甲オールナイツ」として、平成26年度に活動を再開しました。年間の活動内容としては、パテント杯への参加、パテント杯に向けての練習（バッティングセンターでの練習会、練習試合等）、練習後のミーティング、そして、場所を変えての朝方までの2次ミーティングです。その中でもメインの活動となるのは、やはりパテント杯への参加です。

パテント杯は、毎年7月の終わりごろから始まるトーナメント形式の大会です。参加するチームは、知的財産に関連するチームとなっています。特許庁関係のチーム、会派関係のチーム、事務所関係のチームが集まり、毎年計40チーム程度が参加します。

以下、南甲野球部の平成31年（令和元年）のパテント杯の結果を報告します。

## 2. 一回戦

今回のパテント杯開幕戦は7月27日（土）vs【審判部野球部】・・・のはずでした。しかし、台風6号が近づいており、無念の雨天延期となりました。翌週の8月3日（土）に延期です。

	1	2	3	4	5	計
南甲	1	4	0	1		6
審判部	7	1	9	X		17

見事に惨敗です。まあ、ほとんどの部員が開幕戦に向けてトレーニングに励んでおり、通常ならば2週目は敗者復活戦が実施されるため、スケジュールを調整できない部員が部長を始め多数いたので仕方ないかなと思います。（相手も同じ条件？）



## 3. 敗者復活戦

一回戦で負けても敗者復活戦で勝てば、トーナメントに復帰できます。敗者復活戦は、お盆のため中2週空けて、8月24日（土）に開催されました。相手は【IPCC ダンディーズ】で、このチームと姉妹関係にあると思われるダンディーズXとは、平成27年のパテント杯で対戦して快勝しています。（なお、引き分けのため、ジャンケンによる勝利なのは秘密です。）

	1	2	3	4	5	計
南甲	2	1	6	5		14
IPCC	1	1	6	7X		15

惜しくもサヨナラ負け・・・！まあ、当初の開幕予定日から1ヶ月程経過している上、前の試合から3週間たっており、監督を始め多くの部員のスケジュール調整がつかない中、惜しいところまでいったなと思っています。（相手も同じ条件？）

## 4. 最後に

今回は、まさかの一勝もできずの苦い結果に終わってしまいました。しかし、いい感じに負けて来年に繋がるいい試合ができたと思います！来年は勝つ！！



夏を終われず、店の丸椅子を太鼓にして踊る様子